

Aus der Gemeinderatssitzung vom 19. Januar 2011

Gestaltungsplan „Rose“/Gemeindematte

Es wird beschlossen, ein Mitwirkungsverfahren vom 14. Bis 18. März 2011 durchzuführen, d.h. während den Öffnungszeiten der Gemeindeverwaltung können der Plan und der Bericht im Foyer der MZA eingesehen werden. Am 14. und 16. März 2011 von 19.00 – 21.00 h wird Herr Sigris anwesend sein und die Fragen der Interessierten beantwortet. Separat sollten die zwei Projekte – Hirschbühl und „Rose“ – aufgestellt werden. Die Bevölkerung wird mit einem Inserat im Anzeiger eingeladen, welches zweimal erscheinen wird.

Wahl eines neuen Ersatzmitgliedes der Rechnungsprüfungskommission

Von der SP wird Bruno Pulfer für den Rest der Legislaturperiode 2009-2013 als Ersatzmitglied vorgeschlagen.

Wahl Der Rat wählt Bruno Pulfer einstimmig zum Ersatzmitglied der Rechnungsprüfungskommission für den Rest der Legislaturperiode 2009-2013.

Sozialregion Wasseramt Süd: Reglement über die Verteilung der asylsuchenden Personen

Zweck des Reglements ist, die Aufnahme und die Verteilung der im Asylbereich der Sozialregion zugeteilten Personen zu regeln.

Das vorliegende Reglement über die Verteilung der asylsuchenden Personen wird vom Rat einstimmig genehmigt.

Berichterstattung aus den Ressorts

Das Amt für Berufsbildung, Mittel- und Hochschulen teilt mit Schreiben vom 21.10.2010 den Gemeindebeitrag für den pro- und gymnasialen Unterricht mit. Unser Beitrag beträgt Fr. 141'000.-- (10 SchülerInnen) abzüglich Staatsbeitrag (55 % = Fr. 77'550.--) gehen zu Lasten der Gemeinde noch Fr. 63'450.--